
 

8 月 18 日（木）、院内にてリウマチ教室を

開催いたしました。今回は、薬剤科科長・臨

床研究部部長 舟橋惠子より「ジェネリッ

ク医薬品とバイオシミラー」のテーマでお

話しいたしました。 

ジェネリックという言葉は見聞きすること

が多くなりましたが、バイオシミラーにつ

いてはまだあまり馴染みがないかもしれ

ません。今回はジェネリック医薬品とバイ

オシミラーの定義や違い、ご協力いただ

いたアンケートの結果や湿布薬における

先発品とジェネリック品との使用感につい

ての比較データもご紹介しました。後発医

薬品を推奨する流れは年々強くなってお

りますが、患者様に安全に安心してお薬を

お使いいただくためにも、採用医薬品の選

定については厳密な検討を行い、またお

役に立つ最新の情報をこれからも提供し

てまいります。  
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